



Presentación.

Una vez terminamos la formación para ser capaces de llevar a cabo el proyecto, realizamos una lluvia de ideas, en la cual todas las integrantes del grupo dimos nuestra opinión y nuestras aportaciones.

Tras hablar en grupo y ver distintas opciones, nos decantamos por un mercado joven con algún tipo de riesgo.

Antes de dar ideas, elegimos qué queríamos hacer como una idea general: una aplicación, un producto físico, un programa... Finalmente decidimos centrarnos en realizar un producto físico.

Realizamos una lluvia de ideas, algunas de las proposiciones que salieron fueron:

- Una pulsera o colgante de emergencia destinada a menores.
- Organizar una liga de fútbol para jóvenes autistas.
- Organizar talleres en museos.

El proyecto elegido fue la pulsera o colgante de emergencia.